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所巷社区锦园6栋和7栋之间，有一盏路灯安

装在高大的桂花树里面，晚上发出的灯光被

树叶遮挡，照不到道路和周边。这种躲在大

树里面的路灯能移一下位置吗？

帮帮团记者杨茜、蒋慎敏现场核实：锦园

是杭州下城区建国北路上的老小区，绿化不

错，还能闻到淡淡的桂花香。

发帖的王师傅住在 6 幢 19 号 4 楼，是一

名楼道长。6 幢一共 4 个单元，19 号临街，边

上有一扇小铁门通往小区外。6 幢北面的绿

化带里，不仅有矮矮的灌木丛，还有茂密的桂

花树。一共设置了两盏路灯，一盏在22号单

元门口，还有一盏在20号和21号中间。

问题就出在20号、21号之间的这盏路灯

上。灯的四周被树枝包围，遮挡了不少灯光。

“路灯就是用来照亮的。”王师傅说。路

灯是2008年小区庭院改造电线时安装的，桂

花树则是小区建成时就栽种了的。

所巷社区工作人员说，路灯是杭州市路灯所

设置的，只能让小区管家时不时地来修剪树枝。

“总是修剪树枝也不合适，这盏路灯就应

该挪挪位置，可以设置在 19 号的门口，也没

有遮挡，并不是一件难事吧。”王师傅提出。

路灯管理所在接到读者的意见后，已经

两次勘查过现场。路灯管理所表示，首先需

要阐明的一个情况是，老小区的路灯设置，不

仅是基于标准，同时还要考虑到地面和地下

两方面的情况。地下的情况是，是否有管线

可以通，是否适合安装，许多老小区地下管线

复杂，如果一处平面已经被排污或者其他管

道“占领”，确实是不方便再安装路灯的。地

面的情况是，要考虑到诸如这位读者所说的

树木遮掩、一楼的住户不希望自己户外有照

明影响作息等等方面。

所巷社区的路灯改造是十多年前，之前

小区内路灯大约是 40 到 50 米间距，改造时

考虑到上述的多方面意见，并按照新的标准，

将路灯间距控制在20到30米之间。

如果需要，是可以迁移这盏路灯的位置，

但仍旧需要考量其他用户等多方面的意见，希

望由社区或街道牵头，进行迁移的选址考量。

锦园小区
有盏路灯被树遮挡
能移位吗
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杭州网友：我在北景园公交站等 2

路车，发现站里多了两个公益座椅，样子

太萌了，我还是第一次见到这么有趣的

公益座椅，坐了坐，还挺舒服的。要是以

后其他公交车站里也能放几个又萌又舒

服的公益座椅，说不定还能成为杭州一

道新的风景呢！

帮帮团记者段罗君：说真的，帮帮团

记者第一眼见到这对公交公益座椅，也

被惊艳到了：圆鼓鼓的造型，温暖的橙

色，贴心的圆弧形靠背和柔软的皮坐垫。

记者向杭州公交五公司打听了一下，

这个公交公益座椅的前身，其实就是一个

不起眼的废油桶，公交公司工作人员觉

得，扔了可惜，看能不能废物利用下。

于是，大家脑洞大开，要不，改造成

公交座椅，方便乘客在等车期间休息？

公交工作人员扛着几个大油桶，找

到了杭州公交第二汽修厂的师傅们，让

他们帮忙将油桶改造成座椅。

还别说，不愧是老师傅，手就是巧，

没多久，就打造出了眼前这个别致的公

交公益座椅，可别小瞧了这个公交公益

座椅，每一处细节，都体现了公交人的用

心：暖暖的橙色在这秋风乍起的时节里

多了一份暖意；椅身周围包裹着一圈软

软的橡胶，少了一份冰冷感，多了一份舒

适感。

杭州哪些公交车站也有它们萌萌哒

的身影？据说，丁桥公交车站也有两个，

大家可以去体验下。

你是不是也和帮帮团记者一样，忍

不住为杭州公交人的暖心之作点赞。

这么萌的公交车站座椅
其他车站有没有？

帮帮团

，等你来问

2 读者 135****9606：作为杭州庆春

广场周边住户，眼看着庆春广场自地铁

二号线开始施工之日封闭施工，现在二

号线已经开通数年，但这个广场却经年

累月围栏封闭，也没看到外围有任何施

工建造规划示意图。庆春广场到底在造

什么？什么时候能够建好开放？

帮帮团记者陈锴凯：杭州地铁集团

说这个施工不归属地铁项目，但据他们

了解是要建一个大型地下商场。

帮帮团记者余雯雯再度打听：庆春

广场地下空间确实正在开发建设中，这

里今后将建起一个地下综合体：地下三

层，一层商业为主，以后餐饮玩乐的店铺

居多；二层是配套用房加停车场；三层是

社会公共停车；整个地下空间的停车泊

位预计会有800个。

今后，整个地下空间，将和周边的杭

州大厦 501、西子国际、庆春银泰等地上

商业综合体及地铁二号线都打通，成为

全互通的地下综合体。

整个地下综合体的建设非常曲折，

项目交接转手两次、地铁2号线庆春广场

站开建，又调整了施工方案。反反复复

后，终于在去年年底复工，目前都在正常

建设中。初步预计，2021年年底能完工。
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4 周日跑杭马
想问问天气怎么样？

有跑友咨询：我报名参加了这个周

日的 2019 杭州国际女子马拉松赛，想问

问天气如何？会下雨吗？

帮帮团记者段罗君回复：一场完美

的马拉松离不开三个要素：天时、地利、

人和。其中，“天时”指的就是以温度和

湿度为代表的天气因素。

怎样的天气，才是跑马的好天气？

气象专家研究发现，对大多数人而言，

5-15℃的气温，50-60%的相对湿度，微

风的阴天，便是最完美的马拉松天气。

帮帮团记者从杭州市气象台了解

到，10 月 23 日下午到夜里杭州东部地

区会有雨水到来，但很弱，只是局部地区

会时而飘下一些雨滴，所以指望不上这

点雨水能让杭州解渴。本周的另一次降

雨是在 10 月 26 日，依然以局部的短时

小雨为主。从目前预报看，周日（27 日）

杭城是个多云转阴的天气，14-20℃，东

北风3-4级。

这么看，下雨不用担心，风力、温度

也都适宜，跑马不是问题。

当然，除了天气给力，好的心态也很

重要，在这里帮帮团也祝您能在周日的

跑马中取得理想成绩，加油！
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“帮帮团”进入通道：
1.点击小时客户端首页上的橙色浮窗“我要爆料”→上传文字、图片，

就可发帖。
2.点击首页下方菜单栏“帮帮团”按钮→点击橙色浮窗“我要爆料”。
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